
Requerimento nº 183 
 

 
07 de julho de 2.008 
 

JOSÉ FERNANDES 
 

REQUER INFORMAÇÕES DA SABESP QUANTO AO 
DESPERDÍCIO DE ÁGUA EM NOSSA CIDADE 
 

Considerando ser de vital importância para todos 
nós e também assunto muito em pauta e discutido atualmente no mundo todo a 
preservação do meio ambiente; 

 

Considerando, ainda, que todos temos 
responsabilidade para com a preservação ambiental, devendo cada um fazer a sua 
parte para colaborar com a diminuição das agressões à natureza através de ações 
simples, mas extremamente importantes, como não desperdiçar água, separar o lixo 
reciclável, aproveitar ao máximo a iluminação natural, adotar medidas que diminuam a 
poluição da água e do ar, etc; 

 

Considerando, enfim, que atualmente vemos em 
nossa cidade um grande desperdício de água e é importante que nós, Vereadores, 
tenhamos um conhecimento melhor através de dados oficiais da perda de água em 
nossa rede de água; 

 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 
as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor José Roberto Bezson, DD. 
Gerente Divisional da SABESP, solicitando que Vossa Senhoria, informe a esta Casa 
de Leis, as seguintes informações: 

 

1.  Existe algum estudo que aponte oficialmente 
qual a perda de água em nossa rede de água? 
 

2. Se houver, requeiro que o mesmo seja enviado 
a esta Casa e se não houver, nos informe qual 
a possibilidade de que esse estudo seja 
elaborado. 
 

3. Quais medidas que podem ser adotadas para 
conter esse desperdício? 
 

SALA DAS SESSÕES, em 07 de julho de 2.008. 
 
 
 

JOSÉ FERNANDES 
        Vereador – PT 

SK/sk 
 
 

 


